



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

États Généraux des métiers de l'Humain en danger – Hauts-de-France : les associations lancent un cri d'alerte pour pouvoir continuer à prendre soin des plus vulnérables !

Dans la poursuite de ses précédentes mobilisations, le Collectif des Métiers de l'Humain en Danger, réunissant les principales organisations du secteur associatif social et médicosocial, organise les États Généraux des métiers de l'Humain en danger en Hauts-de-France.

Ces États Généraux sont le point de départ **d'un semestre de mobilisation des associations pour alerter sur les grandes difficultés rencontrées par notre secteur**, faisant **craindre pour la pérennité de l'accompagnement des personnes** en situation de handicap, enfants en danger, personnes âgées ou en précarité.

Ces États Généraux se dérouleront sur 3 sites en région :

- Le **vendredi 19 janvier** de 10h à 12h à l'IRTS d'Arras (5 rue Maurice Schuman, Arras)
- Le **mardi 23 janvier** de 14h à 16h à l'IRTS de Lille (Rue Ambroise Paré, Loos)
- Le **vendredi 26 janvier** de 10h à 12h au siège de l'association Accueil et Promotion à Saint Quentin (85 boulevard Jean Bouin, Saint Quentin)

Une **conférence de presse se tiendra à l'issue de chacune de ces rencontres**.

Cette conférence de presse est ouverte à l'ensemble des journalistes souhaitant y participer.

Vous pouvez nous confirmer votre inscription par retour de mail : comehd.hdf@gmail.com